



SACHSEN-ANHALT

Polizeimeldung: 035/2023
Bernburg, den 08.02.2023

Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Bernburg (Zeugenauftrag nach Körperverletzung)

Bereits am Freitagabend, den 03. Februar 2023, um 18:24 Uhr, kam es in der Käthe-Kollwitz-Straße zu einer Streitigkeit vor der dortigen Sushi-Bar. Nach bisher vorliegenden Aussagen gerieten zwei Jugendliche anfangs mit einer unbekannten Person verbal aneinander und später wurde der Jugendliche (18) durch einen Faustschlag getroffen. Bei dem Gerangel soll auch ein Messer eine Rolle gespielt haben, zu Verletzungen kam es aber offenbar nicht. Der Täter entfernte sich wenig später in Richtung Innenstadt und konnte durch die informierte Polizei nicht mehr festgestellt werden. Im Rahmen der Erstvernehmung vor Ort wurde eine Täterbeschreibung aufgenommen.

Der Täter wurde als etwa 50 Jahre alt und 170 cm groß beschrieben. Bekleidet war der Mann mit einer dunklen, längeren Jacke und einer dunklen Jeans. Er hatte kurze Haare, keinen Bart und keine Brille und war in Begleitung einer Frau mit roten Haaren.

Die Ermittlungen wurden aufgenommen. Hinweise zur Tat oder dem vermeintlichen Täter nimmt das Polizeirevier Salzlandkreis, gern auch telefonisch unter 03471-3790, entgegen.

Förderstedt (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am frühen Mittwochmorgen, gegen 01:43 Uhr, kontrollierte die Polizei einen 27-jährigen Fahrradfahrer, der mit fehlerhafter Beleuchtung auf der Landstraße zwischen Staßfurt und Förderstedt unterwegs war. Bei dem Mann wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 2,16 Promille. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Im Zuge dessen wurde zur Beweissicherung eine Blutprobenentnahme im Klinikum Calbe realisiert. Die Weiterfahrt im derzeitigen, alkoholisierten Zustand wurde untersagt.

Staßfurt (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Dienstagabend, kontrollierte die Polizei einen 25-Jährigen, welcher mit einem PKW in der Löderburger Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrens wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheininstelle erfolgte.

Brumby (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Dienstag, zwischen 16:00 und 21:00 Uhr, an der Nordspange (B6/B180), in Fahrtrichtung Köthen, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 70 km/h. Im Messzeitraum passierten 1044 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 49 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 34 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen einen Verwarnungsbescheid zugesandt. Gegen 15 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 112 km/h gemessen.

(komma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de